
AM Bertram betr. Schreiben Beigeordneten Schnapka, Freifläche Dechant-Blum-Str. 
ist nicht mehr vorgesehen für einen Kinderspielplatz 
Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Eine abschließende Abstimmung und konkretisierter Vorschlag liegen noch nicht vor, 
sollen aber für die nächste bzw. übernächste Sitzung erarbeitet werden. 
Es werden verschiedene Varianten diskutiert. 
 
AM Prinz betr. HGK, Aufgabe der Güteroption, Entwidmung  
Was hat es damit auf sich und wie lange kann so etwas dauern? 
Antwort: 
Die HGK hat erklärt, ein Stillegungsverfahren zu betreiben, um den Güterverkehr auf 
dieser Strecke nicht mehr aufrecht zu erhalten. Eine Stilllegung alleine reicht nicht 
aus, so dass auch eine Entwidmung vorzunehmen ist. Wenn Eisenbahnstrecken 
einem Zweck nicht mehr zur Verfügung stehen, werden diese entwidmet. Die HGK 
hat mitgeteilt, dass diese bestrebt sind, das Entwidmungsverfahren einzuleiten und 
durchzuführen. Wie lange das Verfahren dauert kann nicht gesagt werden. 
 
AM Wehrend betr. Parkplätze Kindergarten Merten 
Kann nochmals der Sachstand zusammengefasst werden? 
Antwort: 
Die schriftliche Mitteilung erfolgt am 18.03.2015 im Ausschuss. Es geht im Kern darum 
einen Kompromiss zu finden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


